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ACTA  COMPLEMENTARIA  SESION  19.07.17 

 

Siendo las veinte horas veinticinco minutos, la Señora Concejala inicia el turno de 

ruegos y preguntas 

La señora Presidenta recuerda que el tiempo del que se dispone para cada intervención 
es de tres minutos, y ruega que se cumpla este punto, puesto que no quisiera interrumpir a 
nadie antes de concluir y por otro lado los plenos se extienden cada vez más.  

A continuación va dando por orden la palabra a las distintas personas que lo han 
solicitado. 

 

Se producen las siguientes intervenciones: 

PRIMERA: Margarita Maldonado se expresa en los siguientes términos: “Buenas tardes a 
todos, quería hacer mención a la Mesa de Artefacto, de la que soy Coordinadora. En el último pleno usted, 
Marta, comentó que la información es gestionada toda por Paula, pues esto no es así. A día de hoy solo 
tengo la presentación del Power Point que se realizó en el CC José Luis López Vázquez, del cual ya 
disponía. Hoy escucho por parte de Ahora Madrid que ya disponíamos del Anteproyecto, yo les digo que 
esto no es así. El 31 de mayo, como ha comentado el compañero del Partido Socialista solicité la 
información y no dispongo de ella. Estuve peleando desde abril el realizar la reunión en nuestro CC José 
Luis López Vázquez y ustedes me contestaron que no, por falta de transporte público. Cuando nos 
contestan que sí, finalmente  y nos conceden la reunión en Julio, nos ponen la condición de hacerlo en 
nuestro CC, posteriormente en Buero Vallejo, posteriormente en Antonio Machado, posteriormente en 
Pegaso, y luego volveríamos otra vez en José Luis López Vázquez y así de continuo. Mi pregunta respecto 
a esto es, ¿hay alguna mesa del foro a la que se le impongan las reuniones así, con estas condiciones? Hoy 
he escuchado también por parte de Ahora Madrid que quieren reequilibrar nuestro barrio, barrio que lleva 
reclamando diferentes necesidades desde hace años, ¿por dónde empezamos la casa, por el tejado? Nos dice 
usted, Marta, que el Anteproyecto se vio en el área de Coordinación,  pues yo no estuve allí, y como yo 
muchos. Una cosa es la mesa y otra son las asociaciones que se pueden interesar por estos temas también. 
Se lo comenté a uno de sus asesores y lo vuelvo a comentar, me reitero, por favor que se conceda el 
anteproyecto y convocar la mesa para el 27 de septiembre donde calculo que todos ya estaremos de regreso 
de las vacaciones y donde en el acta de la única y primera reunión que ha habido de esta mesa se cerró que 
sería los últimos miércoles de cada mes y podremos tener, supongo que la presencia del técnico de 
urbanismo. Muchas gracias”  

SEGUNDA: Mabel Bustamante manifiesta lo siguiente: “Hola buenas tardes a todos. Yo 
tenía entendido, llevo viniendo a varios plenos durante este año, y en el pleno de marzo entendí que se 
había aprobado la creación de una mesa técnica para el estudio de otras dotaciones para la parcela de 
artefacto distinta a lo que es la mesa de los foros locales, entonces hoy me he quedado un poco extrañada 
porque parece que se quieren unir, es lo que he entendido, cuando yo creo que deben ser dos meses 
diferentes, una la mesa técnica  formada por  los partidos políticos, no sé si podrían participar ciudadanos, 
y otra la mesa de los foros locales, que hacen propuestas como ciudadanos. Entonces tengo una pequeña 
duda. Por otra parte los FRT, me gustaría saber, qué entiende su partido por FRT, porque parece que solo 
es para vivienda social, en nuestro barrio, rejas, existen bastantes viviendas sociales y aparte de esto, 
necesita muchas dotaciones y tenemos muchas necesidades, como hemos venido reiterando en los plenos. 
Los usos dotacionales se pueden modificar, como ha pasado con la del Instituto, que era para otras 
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dotaciones y al final se ha conseguido que sea el Instituto, con lo que estamos los vecinos muy contentos. 
Entre las necesidades del barrio, no sé si se habrá enterado que con el mal tiempo que hubo hace un par de 
semanas, en la calle Yécora se cayeron siete árboles, por suerte no pasó ningún vecino y no hubo ninguna 
desgracia, pero los coches se destrozaron, y aparte, no se ha podado, llevamos los vecinos reclamando que 
se podaran los árboles de la zona este año, no se cuida, no se cuidan los árboles, no se cuidan los jardines, 
nada, por favor, cuiden del barrio”. 

TERCERA: María Pérez interviene para exponer lo siguiente: “Buenas tardes a todos, soy 
vecina de las rejas, me he apuntado a la mesa de artefacto y se ha tenido que suspender varias veces la 
convocatoria por no habernos facilitado la información por su parte. Os van facilitar de ahora en adelante 
la información solicitada para los ciudadanos que nos hemos apuntado en este mesa podamos trabajar, o es 
que las mesas son de cara a la galería pero no sirven de nada, y tampoco se nos hace caso en ningún 
momento. Si los técnicos del Ayuntamiento no pueden venir por la tarde por su jornada de verano, los 
vecinos de Rejas somos trabajadores y no podemos faltar a nuestros trabajos. No han permitido, que nos 
den facilidades para trabajar en ello. No mientan. No han permitido que se hagan copias de 
documentación en ningún momento. Se dijo en el pleno anterior, que en la próxima mesa del foro se 
ofrecía que fueran los técnicos de urbanismos, y las mesas son por la tarde. El Power Point que se nos 
presentó el día del centro cultural José Luis López Vázquez, no lo consideramos anteproyecto, ¿Cuánto ha 
costado este Power Point? ¿18.000 euros? Por favor, respondan a mi pregunta”. 

CUARTA: Sara Montañez se expresa en los siguientes términos: “Buenas tardes, quería 
decir que yo me acerqué el 12 de julio al centro cultural donde era la reunión y allí no había 
absolutamente nadie de la junta, que estamos siempre buscar información hasta el último minuto, 
mediante correos, boca a boca y estamos un poco, cómo decir, buscando información como locos y deberían 
proporcionarnos una buena fuente de información. Quería también hacerles otra pregunta, ¿cuántas 
parcelas dotaciones hay libres en Rejas y en qué se basa el cambio de uso de parcelas a otros usos? Ya que 
como ha dicho otra vecina, estamos encantados de que se haya cambiado el uso de una parcela para que 
hay un instituto,  podríamos cambiar, o mirar, o estudiar el uso de la parcela de artefacto para poner el 
colegio que tanto queremos. Ya que vamos a tener nuestro primer instituto, podemos tener un nuevo 
colegio. Sobre todo, que nos den información para poder trabajar y qué dotaciones tiene esa parcela”. 

QUINTA: Javier Herrero expone lo siguiente: “Queremos agradecerles su intención de 
ayudanos a cada uno de ustedes que están aquí presentes, nuestros políticos. La forma mejor que tienen 
ustedes de ayudarnos es haciendo viable esos permisos que nos tienen que otorgar, no enviándonos muy 
lejos. queremos estar cerca del negocio Nos condenan a la extinción si nos mandan muy lejos. Toda la 
demás gente del estadio, aparcamiento, SELUR, basuras, policía, la prensa, la tv, se le ha otorgado un 
espacio, pero a nosotros nadie nos ha dicho nada, nadie ha contado con nosotros. Somos parte del Atlético 
de Madrid, del estadio, tanto en el Calderón como aquí, lo que queremos es una ubicación, trabajar y 
poder sobrevivir, estamos en lo más bajo de todo, no tenemos otra cosa, no sabemos ya hacer otra cosa y 
estamos condenados a la extinción si no nos ayudan, y la forma de hacerlo es ubicarnos en sitios viables, 
que tengamos una viabilidad económica para que podemos sobrevivir, cuenten con nosotros como han 
contado con el resto de la gente del Estadio. Esto era. Gracias”. 

SEXTA: Victoria Arauzo. Interviene para manifestar lo siguiente: “Buenas tardes. Desde 
la mesa de medioambiente del foro local del distrito hemos presentado en los últimos meses varias 
peticiones de información. Me gustaría saber si existe algún plazo para responder a estas peticiones de 
forma negativa diciéndonos que no existe esa información, o que no se nos puede dar, o concediéndonos la 
información que se solicita, o al menos un acuse de recibe y un plazo para la remisión de la información 
que se solicita. Tanto para las mesas como para los grupos de trabajo, y por otro lado quería plantear lo 
siguiente, considerando los bares y restaurantes que se están abriendo en el WM si se está previendo 
alguna forma de control de la ocupación que se está haciendo de las aceras, en concreto por ejemplo de la 
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cruceta que hay en la plaza de Grecia, y sobre todos de la ocupación que se hace de la vía pública, de la 
calle, por parte de los camiones de suministros de proveedores que pueden estar aparcando en segunda fila 
en las calles Niza, Suecia o  Julia García Boután en los dos lados de la calle, tanto en la lado derecho como 
en el izquierdo, por lo que se pueden quedar calles que podrían ser de cuatro carriles, en dos o en uno a 
veces y en Julia García Boután en ninguno cuando viene a descargar la carne el camión del Burger King, 
esto supone un riesgo importante de accidentes, no solo de la carga que se les pueda caer, sino también de 
taponamientos, además se pueden añadir las líneas de autobuses y autocares de líneas discrecionales que 
tienen paradas en Suecia y en Niza, y sobre todo hay un riesgo elevado de atropello porque muchas veces 
paran justo delante de los pasos de peatones y hasta que no llegas al centro de la calle no puedes mirar a 
ver si baja algún coche que a veces bajan a toda velocidad, entonces nos gustaría saber si está previsto por 
parte del ayuntamiento habilitar alguna zona de carga y descarga para estos nuevos negocios que se están 
abriendo en el Distrito”.  

SÉPTIMA: Jesús Torres expone lo siguiente: “Buenas tardes. Es la segunda vez que tomo la 
palabra para hablar de lo mismo, deporte femenino. En un pleno ya hace meses todos ustedes aprobaron 
apoyar con programas, con actividades, con acciones el deporte femenino, hace meses. Posteriormente 
FUNDEBA juntó a los grupos políticos con la misma temática y todos ustedes aprobaron apoyar el 
deporte femenino. En particular en ese acto se hizo entrega a todos ustedes de un documento con un 
programa concreto detallado, con alcance definido de una actividad que era la semana de la mujer 
deportista en el distrito de San Blas-Canillejas. A día de hoy no tenemos nada de nada, lo hago extensivo 
al resto de actividades deportivas del distrito, que nacen a día de hoy de esta corporación. A título 
informativo, esta semana, lo digo para que todo el mundo piense lo que está pasando con el deporte 
femenino en este país, esta semana en Madrid se han producido dos renuncias, una en la máxima 
categoría  de un equipo de la capital y otra en la segunda categoría en la que milita el club distrito 
olímpico, de un equipo de Rivas Vaciamadrid. Como detalle este equipo fue hace tres temporadas 
subcampéon de Europa, repito subcampeón de Europa, hace dos temporadas campeón de liga y campeón 
de copa en España, y el año pasado tuvo que renunciar a la categoría, este año no sale ni en liga femenina 
1 ni en liga femenina 2, es decir no representa a Madrid en ninguna de las dos  categorías principales. 
Esta semana escucharemos que un equipo de voleibol de primera división también de Madrid renunciará a 
las categorías de encima por el mismo tema, el nulo apoyo. Eso sí, como habréis podido observar se gana 
competiciones a nivel internacional, somos campeones de Europa de baloncesto en seniors, campeones de 
Europa en sub 20, tenemos a nuestros equipos en la élite, todas estas jugadoras salen de los clubs, no 
aprenden en la calle, aprenden con gente que necesita ayudas y apoyos, y sobre todo necesita que las cosas 
que se comprometan se ejecuten, no se dilaten. Palabras, sí, tranquilos, todo llega, calma, esto es lento, sí, 
sí, como siga muy lento, lo que está pasando es la realidad, tendremos los problemas que tenemos. 
Mientras los que estamos aquí sentados, lo que llevamos toda la vida sacando chavales de la calle, de la 
droga, generando deporte, que estén contentos, sacándolos de otras actividades, trabajamos, dedicamos 
tiempo, ocio, todo lo que haga falta, pero no vemos que el resto, los que están ahí encima sigan el mismo 
ciclo. Somos altruistas para nada. Voy a terminar. Sentimos  envidia sana y muy sana, o no tan sana, en 
este Distrito de lo que tiene que ver la cultura, para esto sí parece que hay programas y actividades, pero 
para el deporte, yo creo que basta ya, pongamos los pies en el suelo y saquemos los temas a la mesa. Nada 
más, muchas gracias”. 

OCTAVA: Marcelo Caparros se expresa en los siguientes términos: “Soy vecino del barrio 
de las rejas y no estoy de acuerdo en el proyecto artefacto, ya que no han tenido en cuenta la opinión de los 
vecinos y masificaría más la población del barrio, que ha crecido sobre el 4% más del distrito, sin contar la 
población flotante entre trabajadores y visitantes de los centros comerciantes, y aun con una triste línea 
de autobús, el 77, pasa el tiempo y no se ve ninguna actuación que beneficie al barrio, por si fuera poco, 
una tormenta de verano derriba carteles, arbustos, que efectivamente no es culpa suya pero sí son 
responsables de su acondicionamiento, en particular aceras levantadas, con el consiguiente peligros para 
viandantes, y no digamos vecinos con discapacidad no se ha solucionado, aun lamentablemente, seguimos 
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con la línea continua de la vía de servicio que nos deriva al tráfico al casco urbano, decían que era de 
fomento la responsabilidad, si es así, ¿han informado de los problemas de tráfico que esta línea causa con 
el peligro para el vecino que transitan entre camiones de 40 toneladas o más?, lamentable, ¿Cómo es 
posible que no nos informen de los cortes de tráfico de la zona?, ¿Cómo es posible que viniendo de Madrid 
por la A2 a las once de la noche encuentres cortada la incorporación a la vía de servicio y tengas que ir 
hacia el puente a Ajalvir para dar la vuelta y entrar por la M21?, ¿Cómo es posible salir a García 
Noblejas un sábado a las seis y media de la mañana y te tengas que ir a Vicálvaro porque estaba cortada 
avenida de Arcentales?, no sigan haciendo la casa por el tejado, dennos estructuras y no sigan pensando 
en aumentar la posible con ensayos como el proyecto de artefacto, habiendo infinidad de problemas de 
inmediata solución, y ya termino, quizá su equipo de gobierno haría bien en dotar en sus departamentos y 
seguros que obtendrían mejores resultados de los que han obtenido hasta ahora. Gracias”. 

NOVENA: Carlos Rodríguez expone lo siguiente: “Buenas tardes después de la 
intervención de Javier Herrero, que ha sido explícito, ha dejado bastante claro que les estamos pidiendo 
ayuda porque es cierto nuestro riesgo, nuestro peligro de extinción, me gustaría hacer un inciso para 
recordarles a ustedes que en su día hubo que desalojar el Estadio Bernabéu y la presencia de los puestos no 
supuso ningún tipo de obstáculo a la hora del desalojo, al contrario, se pudo presumir de cómo se había 
desalojado un estadio y cómo todo el mundo, todos los vecinos estuvieron a la altura de las circunstancias, 
él ha sido tan explícito que me queda poco que añadir, agradecerles la atención que están teniendo para 
con nosotros y añadir sencillamente a modo de propuesta que se puede facilitar a cada uno de los puestos 
un cubo de basura, o sacos de basura a primera hora de la jornada para tratar de prevenir la basura y 
porquería que se va a genera ese día y dada nuestra experiencia tanto en el Bernabéu como en el Calderón, 
decirles que los servicios de limpieza son muy efectivos, y el SELUR en muy pocos minutos lo deja todo 
impecable, es un mérito de quién lo gestiona, está ahí y por nuestra experiencia podemos ratificar que eso 
es así, en este sentido la ciudad está preparada para hacerse con estos eventos. Nada más y muchas gracias 
a todos y cada uno de ustedes”.  

DÉCIMA: Concha Martí interviene para exponer lo siguiente: “Hola, buenas tardes. Lo 
primero agradeceros a todos el que nos tengáis en cuenta en las siguientes reuniones con respecto a los 
puestos de venta ambulante que hay alrededor del estadio de frutos secos y artículos deportivos. Como 
usted ha dicho Marta, precisamente están muy preocupados con respecto a la gestión de nuestros puestos 
en los alrededores del estadio de artículos deportivos y frutos secos, pues llevamos mucho tiempo muy 
preocupados por esto, ya que es nuestro trabajo. Otra cosa que queremos es que estamos totalmente de 
acuerdo con las normas de seguridad que hay, siempre hemos respetado todo como ha dicho nuestros 
compañeros, hemos colaborado en lo que haya sido necesario. Otra cosa que queremos saber es si ustedes 
nos van a ubicar en la calle Estocolmo. También cómo van a organizar nuestras ubicaciones y por ultimo 
si nos van a garantizar poder ejercer nuestra actividad en la próxima temporada”.  

 

La señora Concejala antes de responder a las preguntas del público, da las gracias por 
las intervenciones y expone: “Empiezo por las que no son de Rejas-Artefacto y luego contesto, en la 
medida de lo posible, a todo lo de Rejas y Artefacto”. 

PRIMERO.- En relación a los puestos de venta cerca del Estadio: “Empezando por los 
puestos de venta que están ahora mismo en el Calderón y que estáis preocupados por cómo vais a poder o 
cómo vamos a resolver los nuevos puestos en la Peineta, bueno, insistir un poco en lo que ya he dicho: por 
un lado, agradeceros muchísimo que hayáis venido al Pleno, creo que precisamente el Pleno debe ser un 
lugar para que se puedan expresar este tipo de preocupaciones. También deciros que, personalmente, llevo 
muchos meses, muchos, muchísimos meses, también pendiente y preocupada del tema. Yo, mis asesores, la 
Coordinadora del Distrito, la Jefa del Departamento Jurídico, etc. Hay algunos aspectos legales, como ya 
os he dicho, que no son fáciles de resolver, pero que estamos tratando a toda costa de resolver, porque 
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somos conscientes de que esto es todo un modo de vida, no solo de muchos años, sino que da de comer a 
muchas familias y que sería un destrozo que desapareciese. Por supuesto que vamos a intentar que los 
situados estén bien situados, o sea, no, no vamos a mandarlos a “la conchinchina” ni lejos, ni en zonas 
donde no tenga sentido el negocio, por supuesto, creo que, aunque ya como he dicho antes, habéis tenido 
dos reuniones con la Coordinadora del Distrito, es el momento de redoblar la comunicación y de redoblar 
todos los esfuerzos para intentar encontrar la mejor solución posible, porque os garantizo que me 
preocupa, dentro del marco normativo que tengo, es algo que me preocupa, y que quiero intentar resolver, 
lógicamente, lo mejor posible. En ese sentido, os invito, no sé si vais a quedaros hasta el final del Pleno o 
no, pero a seguir, por supuesto, solicitando reuniones, yo tengo poco tiempo pero sí que voy a tener, la 
semana que viene voy a tener precisamente ya todo más despejado y sobre todo la segunda quincena de 
agosto, que digamos que mi agenda va a estar más liberada, con lo cual también me gustaría reunirme con 
vosotros, conoceros mejor y transmitir tanto la información que nosotros podamos transmitir como 
recoger vuestras inquietudes porque, de verdad, os aseguro que es un tema que me preocupa y que me 
lleva preocupando muchos meses, casi diría que desde el principio de la legislatura. Vamos a redoblar el 
esfuerzo para intentar darle la mejor solución posible porque para mí sería un fracaso, indudablemente, 
que no le diéramos una buena solución a este tema, insisto, dentro de las posibilidades y del marco legal 
que tenemos”.  

SEGUNDO.- A la Portavoz de la Mesa de Medio ambiente le responde: “Contestando a 
la portavoz de la mesa de Medio Ambiente y en esto enlaza un poco el tema de las peticiones de 
información, enlaza un poco con parte de la queja que tienen en la Mesa de Artefacto, voy a revisa, o sea 
vamos a revisar qué problema puede estar habiendo, porque indudablemente que las Mesas del Foro Local 
tienen que poder recibir información. Yo de estos problemas que tú estás comentando que, bueno, que no 
se os ha respondido nada, que ni siquiera se os ha dicho si es que no tenéis derecho a esa información o 
cuál es el cauce para tenerla, no era consciente, o sea, no de lo del Artefacto, que luego entramos en ello, 
pero, por parte de otras mesas del Foro no me había llegado, digamos, esa queja o esa preocupación, creo 
que es un tema importante que tenemos que tratar y me ocuparé de ver que es lo que ha pasado. No voy a 
decir ahora que toda la información que pidáis, sea como sea como la pidáis, os va a llegar, porque no, 
porque lo que tenemos que hacer es encontrar los cauces y los mecanismos adecuados para que os llegue la 
información. Tenemos que ver cuáles son porque ahora cuando pase a contestar el tema del Artefacto, sí 
puedo decir en relación a algunas peticiones concretas que se hacen desde Artefacto, cuál creo yo que ha 
sido el error en el mecanismo de petición de información. En vuestro caso no lo sé, pero lo analizaremos, 
porque indudablemente tenemos que encontrar el mecanismo para que las mesas reciban información por 
parte tanto de la Junta como de las Áreas. Si no estamos empleando los mecanismos adecuados pues 
tendremos que ver cuáles son los adecuados. 

 Respecto al aumento de negocios del barrio y la petición de que aumenten las zonas de carga y 
descarga, creo que es una petición absolutamente lógica, totalmente, vamos, de sentido común. Ya le he 
dicho a Delia que tome especialmente buena nota de ello y por supuesto que tendremos que ir 
acompasando las zonas de carga y descarga con los nuevos negocios que se estén creando. Estoy segura de 
que será así. Quizás lo que está sucediendo ahora es que no está yendo acompasado el proceso ¿no? pero 
debe ser así y vigilaremos porque así sea”.  

TERCERO.- A Don Jesus Torres le contesta: “La intervención de Jesús sobre el deporte 
femenino, pues la verdad es que me llena de tristeza, o sea, además sé que has puesto ejemplos concretos, o 
sea, que la has argumentado perfectamente, la has documentado perfectamente, y verdaderamente lo 
considero totalmente lamentable. Sí soy consciente y es evidente porque los datos que tú das que no 
estamos haciendo el esfuerzo suficiente en apoyar el deporte femenino, es algo importantísimo, esencial, 
por lo menos lo creo firmemente, y no te puedo decir otra cosa nada más que volveremos a revisar todo lo 
que podemos hacer, lo que está en nuestra mano para, con vuestra ayuda, tanto de FUNDEBA como de la 
Mesa de Deporte del Foro Local, tratar a toda costa de mejorar todo lo que podamos mejorar para 
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potenciar. Sí, sí, entiendo perfectamente tu gesto pero no te puedo decir nada más que a base de intentarlo 
algunas veces se consiguen las cosas. 

CUARTO.- Respecto de los puestos señala: “Esto es una pregunta que me han hecho 
directamente, lo de si vamos a ubicar los situados de la Peineta en la calle Estocolmo, creo que ha está 
contestado que no, vamos, que vamos a intentar ubicar los situados de la Peineta lo más cerca posible del 
Estadio y en las zonas donde lógicamente se pueda hacer negocio”.  

QUINTO.- Centrándose ya en el asunto del Artefacto y el Barrio de Rejas responde: 
“Algunas cosas yo creo que ya han sido contestadas tantas veces que pueden empezar a resultar 
aburridas, pero bueno, yo tengo mucha paciencia y seguiré contestando. El Anteproyecto del Artefacto, 
aparte de haber sido expuesto exhaustivamente en el Centro Cultural José Luis López Vázquez, ya lo 
hemos dicho un montón de veces, la manera de obtener el Anteproyecto del Artefacto es solicitándolo al 
Área de Coordinación Territorial. Yo pensaba, porque tengo además una respuesta del Área de 
Coordinación Territorial, que cuando lo había pedido la Asociación Mejora de la Calidad del Barrio, a la 
cual, de hecho, se le ha dado un CD, un CD con el Anteproyecto completo, yo pensaba que  eráis vosotros 
y que eso habría satisfecho vuestra petición. Parece ser que no, que decís que eso no tiene nada que ver con 
vosotros; pues, por favor, os lo suplico, solicitadlo al Área de Coordinación. El Área de Coordinación a 
todas las personas, a todas las asociaciones, a todos los grupos políticos que están solicitando y además es 
que me vienen aquí detallados, no quiero perder más tiempo del Pleno, pero me vienen aquí detallados, 
todas las solicitudes que han tenido se les ha dado el anteproyecto, bien sea completo en un CD, bien sea 
escaneado en parte, se les ha facilitado el Anteproyecto.  

Respecto al Técnico de Urbanismo, yo creo, entiendo, nosotros también trabajamos, yo creo que 
es bastante comprensible lo que os hemos dicho, pero es que además os hemos dado dos alternativas que 
además no son incompatibles entre sí: una, que nosotros, uno de nosotros, yo misma, no me importa nada, 
uno de mis asesores, quien sea, va a la Mesa de Artefacto y traslada toda la información, con 
documentación, que nos ha dado Desarrollo Urbano Sostenible sobre la parcela, u otra, que vosotros 
vayáis a Desarrollo Urbano Sostenible y seréis recibidos y se os dará toda la información. Lo que no se 
puede hacer es, no solo pedir información, sino además pedirla exactamente de esta manera, por este 
cauce, con este horario,  en este sitio (se escucha a alguien del público hablar, mientras la señora 
Concejala continúa su intervención). Bueno, bueno, lo hemos hecho, de hecho al deciros que iba un 
asesor a informaros habéis rechazado convocar la Mesa. Lo tengo por escrito, convocar la Mesa en el mes 
de julio, porque preferíais que fuera un Técnico de Desarrollo Urbano Sostenible y por eso habéis dicho 
que (se siguen produciendo interrupciones). Bueno a ver, yo no voy a entrar, yo creo que os estoy 
escuchando, que os estoy contestando, continuamente, yo no voy a entrar en diálogos con vosotros. Se os 
ofreció que fuera un asesor en julio a daros la información, a trasladaros la información que nos había 
dado Desarrollo Urbano Sostenible sobre la parcela. No, no, no, no, no, se os ofreció que a las siete de la 
tarde iba un asesor de la Junta del Distrito a daros la información. ¡hombre, por favor! (se escuchan 
voces entre el público), que no, no. Lo siento si ha habido un malentendido. Vale, pues la semana que 
viene, si queréis la semana que viene convocáis la Mesa de Artefacto a las siete de la tarde y va un asesor a 
trasladaros la información. (Se siguen escuchando voces entre el público). De verdad que yo creo que 
no debo entrar en este tipo de diálogos en el receso del Pleno con vosotros, si no tendré una reunión 
particular o lo que sea, a ver.  

Estáis diciendo cosas, o estamos diciendo cosas totalmente distintas. Una es que un asesor de la 
Junta, no un Técnico de Desarrollo Urbano Sostenible, un asesor de la Junta, vaya a la Mesa de Artefacto 
a trasladar lo que dice Desarrollo Urbano Sostenible. Eso puede ser cualquier día a cualquier hora desde 
ya mismo. Otra cosa es que un Técnico de Desarrollo Urbano Sostenible vaya a la Mesa a dar las 
explicaciones. Eso, os hemos dicho que era imposible en el mes de julio que un Técnico fuera por la tarde. 
Se os ha ofrecido que fuerais a Desarrollo Urbano Sostenible a que se os diera la información. En el mes de 
septiembre lo volveremos a intentar. Yo lo que no puedo hacer es saltarme los protocolos que tienen en las 
Áreas para facilitar información. Que sí, bueno, yo lo sigo ofreciendo, lo sigo ofreciendo. Lo que no puede 
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ser es a las siete de la tarde, queréis que sea a las cuatro de la tarde, a las cuatro de la tarde irá un Técnico. 
Ahora empezamos con regateos por las horas. Bueno, esto es totalmente increíble”. 

 Doña Isabel Rosell Volart, Concejala del Partido Popular,  toma la palabra para señalar: 
“Tiene relación con lo que estaban diciendo ellas. Solo quiero puntualizar que hoy mismo hemos aprobado 
una proposición en la cual se dice que se convoca en una fecha determinada y se ha propuesto una que no 
sé cuál es, un día de septiembre, con asistencia de un técnico” 

La señora Concejala interrumpe diciendo: “Lo que existe, claro, lo que existe es un 
problema sobre la hora. Tú me dices, o sea, es que además yo podría perfectamente tener la 
prepotencia de decir: vale, el 30 de julio, no sé qué día de la semana es, a las doce de la mañana y 
que vaya alguien, porque alguien habrá de la Mesa”. 

 Isabel Rosell continúa su intervención señalando: “Marta, Marta, Marta, no nos 
alarguemos”. 

 La señora Concejala responde: “Es que no quiero ni entrar en diálogos con ellos, ni entrar en 
diálogo contigo Isabel”.  

Isabel Rosell contesta: “No, es que no entras en diálogo conmigo, porque yo soy afectada por la 
proposición que acabo de proponer y se ha aprobado aquí por todos los Grupos y tiene exactamente que ver 
con lo que estas contestando a ellas. Ellas te han ofrecido una fecha de septiembre, es decir, a más de dos 
meses vista, para que se convoque esa reunión con asistencia de Técnicos, no de tus asesores, de Técnicos. 
Y, eso…, no he acabado, Marta, y eso es exactamente lo que se ha aprobado, el acuerdo que se ha aprobado 
por parte de todos los Grupos en este Pleno. Se acaba de aprobar”. 

 La señora Concejala contesta: “Isabel, pero que el problema…”. (Se escuchan voces entre el 
público asistente) 

Isabel Rosell insiste, diciendo: “Pues es igual, a dos meses vista, por la tarde, un técnico por la 
tarde, el 15 de septiembre, por la tarde”. 

 La señora Concejala continúa su intervención señalando: “A las cinco de la tarde. No 
puede ser a las siete de la tarde”. El revuelo en el público impide que siga hablando y la señora 
Concejala finaliza diciendo: “Esto es inaudito. A ver, termino de contestar alguna de las cosas que se 
han planteado. Luego seguís vosotras. No, yo no voy a entrar en más diálogo con vosotras. Creo que ya 
bastante”. 

Don Jose Ignacio Gil, Asesor del Equipo de Gobierno, se dirige a Margarita Maldonado 
para decirle que “no lie más las cosas”. Margarita Maldonado protesta enérgicamente. La 
Presidenta intenta mantener el orden diciendo: “¡José Ignacio, José Ignacio, José Ignacio!”. Doña 
Isabel Rosell pregunta: “¿Qué está pasando? ¿Qué hace el asesor, qué hace el asesor?”). Continúa el 
revuelo entre el público. La Presidenta pregunta Margarita: “¿Qué es lo que no piensas permitir?  
Doña Margarita Maldonado parece responder, pero no se escucha lo que dice. Se oyen aplausos 
de un sector del público asistente. La señora Concejala dice a José Ignacio que no responda 
nada. La Presidenta efectúa una nueva llamada al orden diciendo: “Ya está bien. ¿Cómo se llama 
esta chica? Margarita. Margarita, ya está bien.” Se vuelven a escuchar aplausos.  

La Presidenta continúa diciendo: “¡Qué vergüenza, qué vergüenza por parte de los Grupos 
Políticos, qué vergüenza que alimentéis este tipo de situaciones! Esto se llama “a río revuelto, ganancia de 
pescadores”. En fin, yo, por supuesto, que voy a hacer todo lo posible porque venga un técnico de 
Desarrollo Urbano Sostenible en septiembre a la Mesa, tendremos que tantear en qué horario puede venir, 
si la fecha propuesta por la Mesa es el 27 de septiembre, se intentará a toda costa que venga el 27 de 
septiembre, si no, incluso traeremos a un Director General. De todas formas, también os digo que para 
recibir la información que estáis pidiendo, desde luego con un buen informe de DUS y la información 
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trasladada por cualquier personal de la Junta, bastaría y sobraría, o sea, que así creo que es una exigencia 
poco constructiva, pero bueno, en cualquier caso, dejad ya de liar las cosas con las parcelas. Ahora de 
repente decís que la parcela del IES ha sido cambiada de uso. La parcela del IES, la de Deyanira, siempre 
ha sido de uso dotacional, no ha habido ningún cambio de uso en la parcela del IES. 

 De verdad que yo no sé si con buena voluntad o con mala voluntad, pero estáis 
permanentemente teniendo una confusión y generando una confusión grandísima respecto a los usos de 
las parcelas y parece ser que solamente si viene un Técnico de Desarrollo Urbano Sostenible, vais a 
quedaros tranquilos. La parcela del IES no ha tenido ningún cambio de uso. Y luego, siempre ya, 
hablando del Artefacto se mezclan todo tipo de cosas, como que se cayeron siete árboles, como que 
aumenta la población, la línea continua, etc. Nada de todo eso tiene nada que ver con el Artefacto. 

 Por supuesto que en Madrid hay un problema enorme con el arbolado, enorme, se está 
trabajando intensísimamente y exhaustivamente en tratar de analizar árbol por árbol, cuáles están 
enfermos, cuáles están viejos para talarlos o podarlos y desgraciadamente hasta que terminemos este 
trabajo, que es un trabajo ingente por el estado en el que nos ha dejado esta ciudad el Partido Popular, es 
un trabajo ingente, cuando terminemos este trabajo, hasta que no terminemos este trabajo, desde luego, 
desgraciadamente, cada vez que haya una tormenta como la que hubo hace diez días, se seguirán cayendo 
árboles. Pasamos al siguiente punto del Orden del Día”. 
 

Y no habiendo más preguntas a las que responder, la Sra. Presidenta da por 

finalizado el turno de ruegos y preguntas cuando son las veintiuna horas y diez  minutos 

 


